

## Alle Jahre wieder

---

... in der Vorweihnachtszeit, werden an unserem BSZ die Kisten mit Plätzchenteig, Kuvertüre, Mandeln, Sultaninen und bunten Streuseln gepackt. Obendrauf finden noch ein paar Lebkuchenhäuser ihren Platz, die die Auszubildenden mit viel Liebe hergestellt haben, und ab geht es in das Kinderheim des Freundeskreises „INDIRA GANDHI“ in Chemnitz.



Leider können dieses Jahr die „Plätzchenbäcker“ des BSZ nicht zusammen mit den Kindern backen. Aber die Erzieher haben uns würdig vertreten und zusammen mit den Kindern die heiß ersehnten Plätzchen gebacken und verziert.



Hoffentlich können die „Plätzchenbäcker“ im nächsten Jahr wieder gemeinsam mit den Kindern backen. Bis dahin wünschen wir allen einen guten Start in das neue Jahr.